

TROIS MISES EN GARDE.

INTRODUCTION : Chers frères et sœurs quels sont les événements sportifs que nous connaissons bien ? Le Tour de France. La Coupe du monde de rugby. Le championnat de football. Le championnat du monde de natation. Les tournois de tennis.

Vous savez que devenir champion demande beaucoup d'efforts, de souffrance, de privations, de sacrifices, un bon mental, un bon coach.
Et tout ça pour une gloire qui sera passagère, une couronne qui sera vite oubliée et que l'on n'emporte pas au ciel.

C'est vrai que vous avez des sportifs qui prennent des raccourcis, en se dopant. En général, ils le paient un jour ou l'autre.

Soit ils se font prendre et c'est le scandale. Exemple sur le tour de France.

Soit ils le paient dans leur santé.

Soit leur conscience leur rappelle qu'ils ont triché, et ils doivent vivre en menteurs toute leur vie.

L'Apôtre Paul compare la sanctification avec une course où il y a un prix à remporter.

C'est une course où nous rencontrons des dangers, je dirais même des pièges.

Je vous invite à : Philippiens 3, 1 à 14.

Nous avons ici trois mises en garde.

- 1) Mise en garde contre les prédicateurs pervers.
- 2) Mise en garde contre la confiance en soi.
- 3) Mise en garde pour ceux qui se croient arrivés

1) **Mise en garde contre les prédicateurs pervers.**

Ce n'est pas la première fois que la Bible nous met en garde contre eux. Elle leur donne différents noms : faux docteurs, faux prophètes, faux apôtres, les loups etc.

Jésus dit à la fin du sermon sur la montagne. (Mathieu 7, 15).

« Garder vous des faux prophètes. Ils viennent à vous en vêtement de brebis, mais au-dedans ce sont des loups ravisseurs. Vous les reconnaîtrez à leurs fruits »

Dans sa 2^{ème} lettre aux Corinthiens au chapitre 11v13. Paul parle des faux docteurs en disant d'eux.

« Ces hommes là sont de faux Apôtres, déguisés en apôtres du Christ. Et cela n'est pas étonnant puisque Satan lui-même se déguise en ange de lumière. Il n'est donc pas étonnant que ses ministres aussi se déguisent en ministres de justice. Leur fin sera selon leurs œuvres »

L'apôtre mettra en garde les responsables de l'église d'Ephèse contre les loups qui s'introduiront dans l'église et contre ceux qui s'élèveront parmi eux pour enseigner des choses pernicieuses.

L'apôtre Pierre et Jude mettent en garde contre ces faux apôtres, ils en parlent même durement.

Aujourd'hui, nous devons rester vigilants et ne pas tomber dans le piège de croire que les prédicateurs pervers n'existent plus. Que c'était bon du temps des apôtres.

Non seulement ils s'introduisent dans les églises physiquement, ils s'introduisent au moyen de la littérature, mais ils ont maintenant une porte d'entrée grande ouverte que l'on ne peut refermer avec Internet.

ATTENTION à ce que vous lisez sur Internet, tout n'est pas Parole d'évangile, loin de là. Ca peut avoir la couleur de l'évangile, l'odeur de l'évangile sans être le vrai évangile.

Si vous voulez approfondir votre connaissance de l'écriture ce n'est pas en surfant sur le Net que vous y arriverez.

Les gens qui surfent sur le haut de la vague même si ce sont de grands champions, ils ne voient pas les richesses qu'il y a dans l'océan.

Si vous étudiez de cette manière en faisant du « surfing biblique », vous vous exposez à deux dangers pour vous et pour la communauté.

1) Vous serez des chrétiens emportés à tout vent de doctrine ne pouvant jamais atteindre la stature parfaite de Jésus-Christ, et donc un membre faible de la communauté.

2) Vous prendrez le risque d'intoxiquer l'assemblée et donc de l'affaiblir dans sa marche.

Nous devons veiller à ne pas nous laisser séduire par des beaux discours qui peuvent être tenus par des gens aux apparences évangéliques.

Remercions le Seigneur Jésus qui nous a dit comment reconnaître ces faux prédicateurs de l'évangile. *« Vous les reconnaîtrez à leurs fruits » Matt 7*

Portent-ils le fruit de l'Esprit, l'amour, la patience, la maîtrise de soi, la douceur, la foi, la bonté, la paix ?

Quel est le résultat de leurs prédications ?

Sont-ils soumis aux frères et sœurs ? Ont-ils une soif de pouvoir ou de gloire ?

Est-ce que leurs vies sont vécues dans la lumière, ou ont-ils des zones cachées ?

Soyons vigilants et demandons à notre Seigneur le discernement nécessaire. Le Seigneur lui-même n'est-il pas le gardien de nos âmes ?

C'est avant tout la responsabilité des anciens de l'assemblée de veiller à ce qu'il n'y ait pas de faux prophètes qui s'introduisent dans l'église.

Ce qui ne veut pas dire que les autres ne doivent pas veiller.

2) **Mise en garde contre la confiance en soi.**

Un commentaire de la bible dit: « *Dieu n'est pas satisfait par une pratique religieuse même zélée, mais par la foi en christ avec le renouvellement qu'elle l'apporte* ».

De son temps l'apôtre Paul était très bien placé pour mettre sa confiance dans ce qu'il était, dans ses racines, dans sa connaissance.

Et pourtant quand il va se convertir sur le chemin de Damas, il va rejeter tout ce qu'il était pour connaître Christ.

Quelle parole extraordinaire que l'apôtre écrit ici (V 7-8)

« Mais ces choses qui étaient pour moi des gains je les ai regardées comme une perte à cause de Christ. Et même je regarde toutes choses comme une perte à cause de l'excellence de la connaissance de Jésus-Christ mon Seigneur pour lequel j'ai renoncé à tout.

Je veux vous poser une question que je me pose à moi aussi.

La dernière fois que le Seigneur vous a demandé, par amour pour lui, de renoncer à une chose que vous aimez l'avez-vous fait ?

J'espère que vous l'avez fait et que vous avez vu que cela vous a fait avancer dans votre marche avec votre Seigneur. Lui qui a renoncé un temps à sa gloire, qui a été un temps abandonné du Père céleste, lui qui a pris le temps de se faire crucifier pour vous, lui le prince de la vie.

Bon c'est vrai que s'il vous a demandé de regarder moins la télé pour lire un peu plus sa parole ce n'était pas un gros sacrifice au vu de ce qu'il a fait sur la croix.

Mais la bible dit que « *le Seigneur aime l'obéissance plus que les holocaustes* ». Même l'obéissance dans les petites choses.

Mais attention à ne pas tomber dans le piège de l'orgueil spirituel, dans le sens de placer sa confiance en soi.

De placer sa confiance dans les disciplines spirituelles que l'on met en place

Ne nous croyons pas arrivés alors qu'il y a encore un long chemin à faire dans la sanctification.

Et rappelons-nous certaines vérités, certaines promesses qui nous aident à cheminer, qui donnent courage et confiance en ce Dieu qui nous aime.

Rappelons-nous cette base fondamentale. « Nous sommes sauvés par grâce » « Rien ne peut nous séparer de l'amour de notre Dieu » Même pas notre orgueil.

Le St Esprit est là non pour nous condamner mais pour nous conduire dans la vérité.

Jésus a été tenté comme nous en toutes choses, il peut donc compatir à nos faiblesses et nous secourir.

Rappelons-nous : quand nous tombons Dieu nous relève et quand nous nous repentons de nos péchés
Il nous pardonne.

Rappelons-nous que notre Seigneur est riche en bonté et en miséricorde, et qu'il est lent à la colère.

Rappelle toi que tu es précieux aux yeux de celui qui t'a racheté.

3) **Mise en garde à ceux qui se croit arrivés**

Paul nous parle de *«connaître Christ, et la puissance de résurrection, et de la communion de ses souffrances en devenant conforme à lui dans sa mort*

La puissance de vie que nous avons reçue à notre conversion nous la portons dans des vases de terre, pour que celle-ci soit attribuée à Dieu seul.

L'expression *vase de terre* nous rappelle qui nous sommes. Elle met en avant notre fragilité. Notre faiblesse, notre besoin de dépendre de Dieu.

Connaître Christ c'est bien faire l'expérience d'une puissance de vie, mais cette puissance ne peut se manifester qu'à travers les difficultés, la souffrance et la mort.

C'est en faisant mourir son fils sur la croix que le Seigneur a manifesté sa puissance. C'est là que la mort, le péché et les puissances du mal ont été vaincus.

C'est quand nous sommes faibles que nous sommes forts. C'est dans notre faiblesse que se manifeste la puissance de Dieu. C'est lorsque nous sommes crucifiés avec Christ que se manifeste la puissance de sa résurrection.

Attention à ceux qui prêchent que la gloire est déjà donnée aux chrétiens ici bas, et que de ce fait ils n'auraient plus à souffrir.

C'est vrai que nous sommes déclarés saints. Mais c'est tout aussi vrai que nous devons marcher sur le chemin de la sanctification et que ce chemin est long, douloureux, c'est un chemin où il y a de la souffrance.

Maintenant dire à un chrétien qui souffre qu'il a un péché dans sa vie, c'est n'avoir pas compris grand-chose du message de l'évangile.

J'aimerais dire à ceux qui passent par une épreuve de méditer cette parole de l'apôtre dans 2 Co 4, 11.

« Nous portons ce trésor dans des vases de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu et non pas à nous. Nous sommes pressés de toute manière, mais non réduits à l'extrémité, dans la détresse, mais non dans le désespoir, persécutés mais non abandonnés, abattus mais non perdus, portant toujours avec nous dans notre corps la mort de Jésus afin que la vie de Jésus soit aussi manifestée dans notre chair mortelle. »

Le Seigneur n'abandonne jamais ceux qu'il éprouve, et s'il nous éprouve c'est qu'il veut enlever de nous tout ce qui nous empêche de porter du fruit, tout ce qui empêche les gens autour de nous de voir en nous le Christ.

EN CONCLUSION.

Chers frères et sœurs veillons les uns sur les autres, non pas pour nous condamner, mais pour nous encourager les uns les autres à persévérer dans ce chemin difficile de la sainteté.

Et surtout veillons à ce que personne ne se prive de la grâce de Dieu.

Réjouissons nous ensemble à la pensée que Jésus revient bientôt et que notre pèlerinage sur cette terre et dans ce corps prendra bientôt fin.

AMEN